

# Des aménagements et rénovations attendus aux équipements sportifs

Disons-le sans chauvinisme aucun : La Rivière-Drugeon est un bourg qui bouge ! Et comme on le dit malicieusement au pays des Ripariens, « il n'y a pas que la Fête des Escargots pour faire sortir les gens de chez eux ! »

Le sport en est ainsi un bel exemple, les jeunes sportifs y demeurent nombreux ainsi que leurs entraîneurs-éducateurs, aussi dévoués que bénévoles. Et c'est d'ailleurs pour cette noble cause que la commune prend toujours soin de ses équipements.

## **Dans le programme "5 000 terrains de sport"**

Lors de la récente réunion de ses édiles, le conseil municipal s'est penché sur la question de la rénovation du terrain multisports situé aux abords de l'étang et de son observatoire ornithologique. Une rénovation devenue nécessaire. Les travaux y seront



**Les pluies de ces derniers jours ne permettaient pas la bonne pratique habituelle d'activité physique.**

donc engagés en fonction du niveau d'aides espérées dans le cadre du programme national "5 000 terrains de sport".

Quant à l'éclairage du terrain de foot, théâtre vivant de tant d'entraînements noc-

turnes, de rêves, de dribbles et d'exploits pour moult générations au stade du Chatelet, son homologation par le club local est en cours, tandis que la commune doit, en parallèle, demander une subvention pour ces travaux.